

De: [Administrador del Correo](#)
A: [Administrador del Correo](#)
Asunto: Este mes en el IMR - julio 2016
Fecha: viernes, 01 de julio de 2016 10:42:20 a.m.



ESTE MES EN EL IMR



PROGRAMAS PRESENCIALES

Se publicará la convocatoria a la segunda edición (2016) del curso de lengua y cultura árabe.

Del 4 al 8 de julio se realizará la tercera edición de la *Escuela de verano en desarme nuclear y no proliferación*, en colaboración con el *James Martin Center for Nonproliferation Studies* y la Organización para la Proscripción de Armas Nucleares en América Latina y el Caribe, en las instalaciones de la Cancillería.

Se llevará a cabo la *Sesión inductiva para personal asimilado a las representaciones de México en el exterior*.

Comenzará la segunda edición (2016) de los cursos de lengua y cultura china, francesa e inglesa y continuará la primera edición (2016) del curso de lengua y cultura alemana.

PROGRAMAS EN LÍNEA

Terminará la segunda e iniciará la tercera edición del foro de discusión *Igualdad de género en el #MéxicoGlobal*, dirigido a titulares de representaciones de México en el exterior. Este foro contribuye a atender el compromiso de México con la agenda de género, plasmado en el Programa Nacional para la Igualdad y no Discriminación contra las mujeres 2013-2018 y, particularmente, en el Programa para la Igualdad entre Mujeres y Hombres SRE 2015-2018.

Se continuará impartiendo, en colaboración con la DGOMRA y la Policía Federal, el diplomado *Práctica diplomática, seguridad y cooperación internacional: herramientas para el fortalecimiento del desempeño policial*, que se ofrece a miembros de la Policía Federal, del 30 de mayo al 14 de agosto. Como parte de las actividades a distancia de este diplomado, el 8 de julio terminará el foro *Derechos humanos* y el 11 de julio comenzará el curso *Ceremonial y protocolo*.

También darán inicio cinco cursos:

- *Promoción turística y cultural*, el 11 de julio.
- *Negociación con perspectiva de género*, el 11 de julio.
- *Diplomacia comercial: la labor de promoción económica de la SRE*, el 18 de julio.
- Dos cursos de DiploFoundation: *21st Century Diplomacy* y *Diplomatic Law: Privileges and Immunities*, el 18 de julio.

Se dará seguimiento a cinco cursos que comenzaron entre mayo y junio:

- *Uso de la Guía de Procedimientos de Protección Consular*, que terminará el 5 de julio.
- *E-Diplomacy* y *Bilateral Diplomacy* de DiploFoundation, que terminarán el 8 de julio.
- Edición 37 de los cursos de idiomas en línea, que terminará el 14 de agosto.
- *Cultura mexicana* desarrollado e impartido por el CEPE de la UNAM, que terminará el 21 de agosto.

El 3 de julio terminará el curso *Seguridad diplomática básica*.

VINCULACIÓN ACADÉMICA

El IX *Curso de español para diplomáticos extranjeros* se llevará a cabo del 1 de julio al 31 de agosto en el Centro de Enseñanza para Extranjeros de la UNAM, campus Taxco. Participarán ocho diplomáticos provenientes de Azerbaiyán, Bahamas, China, Marruecos, Nigeria, Nueva Zelandia, San Cristóbal y Nieves, y Tailandia.

El curso *Public Sector Administration and Financial Management*, organizado por el Ministerio de Asuntos Exteriores de Singapur, se llevará a cabo del 25 al 29 de julio. Se espera la participación de un diplomático mexicano.

El 8 de julio es la fecha límite para presentar candidaturas al XXII *Curso de política exterior de México para diplomáticos de América Latina y el Caribe*, que tendrá lugar del 21 de septiembre al 5 de octubre. Se espera la participación de 20 diplomáticos de la región.

El 12 de julio es la fecha límite para presentar candidaturas al curso *Public Diplomacy Course for International Participants*, que forma parte del Programa de Cooperación Técnica de Malasia y que organiza el Instituto de Diplomacia y Relaciones Exteriores del Ministerio de Relaciones Exteriores de este país. Este programa se llevará a cabo del 17 al 26 de agosto en Kuala Lumpur.

El 8 de julio, finalizará el *Curso de verano 2016*, organizado por el Centro de Estudios Internacionales de El Colegio de México, en el que participan tres funcionarios de la Cancillería.

El 14 de julio finalizará el curso *7 International Diplomats Programme*, organizado por el Ministerio Federal de Relaciones Exteriores de la República Federal de Alemania, en la ciudad de Berlín. Participa un diplomático mexicano.

En ocasión de la visita que el presidente Enrique Peña Nieto realizará a Argentina, el 29 de julio próximo, se suscribirá el Memorándum de Entendimiento en materia de Colaboración Académico – Diplomática entre la Secretaría de Relaciones Exteriores de los Estados Unidos Mexicanos y el Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto de la República de Argentina. El instrumento tiene como objetivo establecer las bases para fortalecer las actividades de colaboración en materia de capacitación diplomática, bajo los principios de reciprocidad y beneficio mutuo.

DIFUSIÓN

El 4 de julio, a las 16:45 horas, el Secretario Ejecutivo de la Organización del Tratado de Prohibición Completa de los Ensayos Nucleares (CTBTO, por sus siglas en inglés), Dr. Lassina Zerbo, impartirá la conferencia magistral *The complete prohibition on nuclear tests: 20 years after*, en el auditorio del Instituto Matías Romero.

Como es habitual, los martes a las 9:30 (hora del centro del país), el IMR transmitirá su programa de radio *Las relaciones internacionales de México* en Radio UNAM (860 AM). Este mes se transmitirán cuatro programas, que llegarán posteriormente a los radioescuchas de 14 instituciones educativas y culturales de la República Mexicana, en diversas fechas durante el mes.

La emisión del 5 de julio transmitirá el tema *Panorama actual de la desigualdad en el mundo*, con la participación de Ricardo Fuentes Nieva, Director Ejecutivo de OXFAM México.

La emisión del 12 de julio transmitirá el tema *Gobernanza financiera*, con la participación de la Dra. Mariana Magaldi de Sousa, profesora-investigadora del Centro de Investigación y Docencia Económicas.

La emisión del 19 de julio retransmitirá el programa *Resultados y retos del trabajo consular*, en el que participó el Cónsul Carlos González Gutiérrez, Cónsul General de México en Austin, Texas.

La emisión del 26 de julio transmitirá el tema *Perspectiva joven de las relaciones internacionales en la diplomacia cultural y el poder suave (soft power)*, con la participación de Mariana Flores, Laura Reyna y Karen Marín.

MUSEO DE LA CANCELLERÍA

Continuarán las exposiciones:

- *Jardín interior*, de Ana Thiel. Instalación formada con diversas obras de materiales como vidrio y piedras. Este trabajo apela a los sentidos en un juego de interacción entre el espectador y la fragilidad del vidrio.
- *Denudatio perfecta*, de Sandra Pani. Muestra que nace de una profunda investigación acerca de la desnudez, la introspección y la conciencia humana en una búsqueda por lo más íntimo del ser.
- *Lost archives*, de Mauricio Galguera. Exposición que presenta la obra pictórica más reciente del artista en la que muestra un trabajo de reflexión y búsqueda en un juego de “ires y venires”, entre tiempos y escombros.

Las exposiciones se podrán visitar hasta el 7 de julio. El Museo de la Cancillería, ubicado en República de El Salvador #47 Col. Centro, tiene un horario de lunes a viernes de 10:00 a 17:00 horas. La cartelera y las actividades adicionales se pueden consultar en la página de Facebook del [Museo de la Cancillería](#).

JULIO 2016

<http://imr.sre.gob.mx/> Twitter oficial del IMR: @imatiasromero